

報道関係者各位

2024年6月吉日
BODYMAKER株式会社

**まるで「宇宙船」のような近未来的な外観。
ボディメーカーから夏定番の遊び心満載の
オールシーズン活躍する新世代NEWサンダル「スペースシップ」が
販売開始! 今年も夏がまちどしい!**

大阪府吹田市を拠点に日本発祥のスポーツブランドBODYMAKER(ボディメーカー)の製造から販売まで行っているBODYMAKER株式会社(本社:大阪府吹田市、代表取締役社長:長端 巧)よりお知らせです。

BODYMAKERが、2024年夏に向けて、オールシーズン活躍する新世代NEWサンダル「スペースシップ」が販売をスタートした。

まるで「宇宙船」のような近未来的な外観で、滑らかなラインのデザインが特徴。厚みのあるソールは、柔らかく踏み心地が良く、クッション性に優れているので、歩行時の脚や関節などへの衝撃を軽減してくれます。お出かけの外履きやレジャー・アウトドアなど、一年中履けるサンダルとして活躍します。2024年夏の話題を独占すること間違いない。



本件に関するお問い合わせ (画像素材に関しましてもこちらにお問い合わせください)

スペースシップ AS130

<https://www.bodymaker.jp/shop/g/gAS130MWH/>

夏はサンダル

<https://www.bodymaker.jp/shop/r/ree02/>BODYMAKER (ボディメーカー) <http://www.bodymaker.jp/>

BODYMAKER 株式会社

〒 564-0062 大阪府吹田市垂水町 3-16-17

mail : design@bodymaker.jp

担当 : 広報課担当者まで